



POINT FIXE

Nous sommes, à ce jour, 25 correspondants de cours.

Montjean sur Loire le 30 mars 2008.

Nous sommes 25 à ce jour :

1938	Jean	BAUDUIN
1939		
1940	Jean	CARRE
1941	René	NEAU
1942	Pierre	GERBAUD
1943	Bertrand	ROBINEAU
1944	Moïs	LE BEGUEC
1945	Robert	GAEREMYNCK
1946	Robert	LEMEE
1947	Francis	HUGLOT
1948	Jean	TAUFFLIEB
1949	Michel	BOURNAZEL
1950		
1951		
1952	Jean-Marie	DRAPEAU
1953	Michel	MARTINOT
1954	Gérard	GENDRY
1955		
1956		
1957		
1958	Dominique	VARANGOT
1959		
1960		
1961		
1962		
1963		
1964		
1965	Jean-Yves	CHAUVIN
1966		
1967	Jean-Jacques	BIOTTEAU
1968	Guy	BERNIER
1969		
1970		
1971		
1972	Patrick	TESSON
1973	Patrick	DANSET
1974		
1975	Benoist	MARY
1976		
1977		
1978	Gérard	BOURGOUIN
1979		
1980	Xavier	PERRODEAU
1981		
1982		
1983		
1984		
1985		
1986		
1987		
1988	Frédéric	BERNARDIN
1989		
1990		
1991		
1992		
1993		
1994		
1995		
1996	Mathieu	GALLEAU
1997		
1998		
1999		
2000		
2001		
2002		
2003		
2004		
2005		

Bonjour cher(e) ami(e),

Le cap des 25 correspondants vient d'être atteint. De 1938 à 2005 nous devons en totaliser 67 au total pour atteindre notre objectif. Ne croyez pas que la date du BICENTENAIRE est très éloignée. Deux ans c'est juste pour mobiliser un maximum de nos camarades de cours.

Avec le Bureau nous réfléchissons sur la forme que pourra prendre cette grande fête. L'idée d'y inviter nos camarades en leur proposant d'y venir avec leur épouse (compagne) enfants et petits enfants fait son chemin. Nous pensons à un très grand pique-nique sur la prairie avec deux chapiteaux, l'un pour les anciens élèves regroupés par cours l'autre plus petit pour les enfants avec une animation et des ateliers cirques.

Tout cela en partenariat direct avec le Centre EPIDE du Combrée d'aujourd'hui. C'est la proposition que nous avons fait au Directeur Monsieur Jacques Cazasnoves que nous avons rencontré la semaine dernière. C'est donc à l'étude. Il nous reste à espérer que nous aurons une réponse positive des autorités (pour notre AG du 7 juin) pour nous installer pendant une journée sur un espace qui est devenu aujourd'hui propriété de l'Etat.

En attendant, je vous invite à travailler vos listes, les compléter, les actualiser !

**L'objectif final est simple : rassembler autour de ta table,
en juin 2010, un maximum de camarades de ton cours.**

Il faudra sans doute prévoir un objectif intermédiaire : La prévision d'une rencontre (fin 2008 et en 2009) cours par cours avec les plus mordus (*chacun imaginera sa formule*) pour rassembler les autres lors du Bicentenaire.

Si certain d'entre vous ont la bonne idée de me communiquer des noms de camarades susceptibles de devenir Correspondant de cours, n'hésitez pas à me les fournir. Je me charge de les « démarcher » directement au téléphone.

Bon, tout cela commence à prendre tournure. N'hésitez pas à réagir, à me communiquer toutes les idées qui peuvent te passer par la tête. A ce stade, elles sont toutes bonnes !

Et soit curieux en allant prendre régulièrement des nouvelles sur mon blog :

<http://combreebicentenaire.blogspot.com>

En toute amitié Combréenne

Patrick T.